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ACTA DE LA REUNIÓN DE TRABAJO DE PRESIDENTES DE LA COMUNIDAD DE LA ISLA 
DEL CONDADO GOLF RESORT PERTENECIENTE AL COMPLEJO INMOBILIARIO CONDADO 

DE ALHAMA CELEBRADA EL 23 DE JULIO DE 2020 
 

En Alhama de Murcia, siendo las 16:00 horas del día 23 de Julio de 2020, reunidos por videoconferencia 
de Microsoft Teams, se reúnen los Presidentes y Vicepresidentes de Nivel 3 de La Isla del Condado Golf 
Resort, debidamente convocados y bajo el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA 
 

1. Revisión del Acta de la reunión anterior 
2. Ausencias 
3. Informe del Presidente de Nivel 2 
4. Finanzas 
5. Pintura, forjados y jardineras 
6. Limpieza 
7. Protocolo de terraza 
8. Deudores 
9. Comités 
10. Alternativas a la fiesta 
11. Ruegos y preguntas 

 

ASISTENTES:  
 

NOMBRE CARGO  PRESENTE 

KEVIN BEECHER PRESIDENTE BLOQUE 1 PRESENTE 

CHRISTOPHER KING VICEPRESIDENTE BLOQUE 3 PRESENTE 

GERRY NORTHFOLD PRESIDENTE BLOQUE 3 PRESENTE 

MARIE PENDLEBURY PRESIDENTE BLOQUE 4 PRESENTE 

LISBETH PENTELIUS 
PRESIDENTE BLOQUE 2 Y 
VICEPRESIDENTE BLOQUE 4 

PRESENTE 

PETER SALTER PRESIDENTE BLOQUE 8 PRESENTE 

ANDY WATKISS PRESIDENTE BLOQUE 9 PRESENTE 

JENNIFER JAMIESON PRESIDENTE BLOQUE 10 PRESENTE 

IRENE CURTIS PRESIDENTE BLOQUE 11 PRESENTE 

MATTHEW BELCHER PRESIDENTE BLOQUE 7 PRESENTE 

DELENE ALOUANE PRESIDENTE BLOQUE 5 PRESENTE 

MICHAEL WEBB PRESIDENTE BLOQUE 6 PRESENTE 
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1. Revisión del Acta de la reunión anterior       

No hay comentarios. 

2. Ausencias 

Debbie Holt. 
 

3. Informe del Presidente de Nivel 2 
 
El Sr. Andy Watkiss comienza su informe con una actualización sobre la estética. Las cartas se van a 
enviar a los propietarios que hayan realizado una modificación estética que no sea acorde con lo 
especificado en las normas estéticas de Condado. Todos de acuerdo en enviar las cartas. 
 
La instalación de la fibra se está llevando a cabo actualmente. Ha habido propietarios que han 
experimentado problemas de internet tras haberles instalado la fibra en sus viviendas, pero se ha 
solucionado rápidamente. 
 
En lo que respecta al parque municipal, hace tiempo que el Ayuntamiento recibió el informe. 
Admiburgos explica que se ha recibido respuesta. Se está traduciendo y se le enviará una 
actualización al respecto a la Junta. 
 
En relación al protocolo de árboles, el Sr. Andy Watkiss explica que los árboles destructivos aún 
están pendientes de ser retirados, pero el Ayuntamiento ha pedido un informe técnico al respecto. 
Tan pronto como reciba noticias sobre esto, informará a la Junta. 
 
En términos de seguridad, han comenzado a hacer patrullas a pie, lo que parece funcionar bien, 
especialmente cuando se trata de problemas de piscinas, como personas que se meten a la piscina 
después de las 23:00, usan hinchables, etc. Ha habido algunos problemas con el comportamiento de 
algunos residentes, como no usar mascarillas, pero en general, las opiniones recibidas han sido 
positivas. En cualquier caso, se pedirá a Grupo Control que preste atención y aborde estos temas de 
manera eficaz. 
 
Se están revisando los trabajos de paisajismo en el anillo exterior para confirmar que cumplen con 
el estándar. Por ahora, parece un buen trabajo. El Sr. Andy Watkiss agradece a todos los que le 
enviaron fotografías de estos trabajos. 
 
Ha habido más problemas con Aliseda al haber dejado de pagar las cuotas de comunidad. Esto se 
abordará en el punto de los deudores. En cuanto a la deuda de Polaris, Admiburgos explica que las 
viviendas en La Isla van a ser transferidas próximamente a nuevos propietarios. Inicialmente, la 
propuesta presentada era simplemente aceptar el pago de la deuda del año pasado, pero se rechazó 
esta posibilidad y se insistió en recuperar los 3 años anteriores más el actual, lo cual ha sido 
acordado, por lo que recuperaríamos un 20-30% más de la deuda ya que el descuento no se ha 
aplicado a las cuotas pendientes. 
 
También se plantea la cuestión del terreno entre los Bloques 6 y 7. Inicialmente se suponía que esta 
zona iba a ser una tercera piscina. Admiburgos comenta que se ha solicitado información al respecto 
al administrador concursal. 
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4. Finanzas 
 
El Sr. Chris King explica que, en comparación con 2019, estamos en una buena situación financiera, 
aparte de los deudores. Incluso con la situación del Covid-19, las cuentas no se han visto afectadas 
por esto y parecen estar bien. Sin embargo, hay algunas cosas incluidas en el presupuesto que al 
final no se van a llevar a cabo ya que lo más sensato es no realizar gastos a menos que sea esencial 
dado que aún no hemos salido de la pandemia, como la compra de las sombrillas. 

 
Se estudiará la situación una vez recuperada la deuda correspondiente a Polaris. 
 

5. Pintura, forjados y jardineras 
 
El Sr. Andy Watkiss explica que los forjados ya están terminados, aunque es necesario poner una 
membrana en la forja interna debido a la oxidación. El mayor trabajo de los forjados ha terminado 
y se ha realizado en buenas condiciones y terminado a tiempo. 
 
En cuanto a la pintura, los trabajos van al día a pesar de los problemas causados por el 
confinamiento. Actualmente, no están pintando debido al calor extremo, por lo que volverán en 
septiembre. 
 
Se vaciaron las jardineras laterales, se colocaron nuevas canaletas y también se aplicó una capa más 
profunda de hormigón y una membrana impermeable, pero STV no podrá poner nuevas plantas 
hasta septiembre-octubre. Las jardineras frontales bajo el edificio se rellenarán con poliestireno.  
 
El Sr. Andy Watkiss también plantea un problema con respecto a las escaleras. Cuando llueve, el 
agua se filtra por ellas y esto también causa problemas en los aparcamientos. Las escaleras deben 
restaurarse adecuadamente. Se está trabajando en esto junto con Admiburgos para idear opciones 
para la reunión de noviembre. También explica que hay un problema en las terrazas con fugas y que 
en cierto momento, en el futuro, tendremos que encontrar una solución. Está trabajando con un 
propietario que es experto en este campo e informará sobre esto en una reunión posterior. 
 
También se están comprobando los paneles solares, porque incluso si son privados, recientemente 
se han reportado algunas fugas que podrían convertirse en un problema. 
 

6. Limpieza 
 
Se han recibido quejas sobre el nivel de limpieza. Hace dos años, se decidió no establecer un horario 
para el limpiador, ya que tiene experiencia en su trabajo y prefiere trabajar con su propio horario, 
pero ha habido quejas recientes, como un bloque que no se había limpiado durante más de 10 
semanas. Aunque esto sucedió porque el ascensor no funcionaba, incluso después de su reparación, 
el problema persistió. El Sr. Andy Watkiss solicitó a los presidentes comentarios sobre la limpieza y 
se recibieron opiniones negativas. 
 
Ahora hay 2 limpiadores durante el verano. Se comentó que podríamos establecer un horario para 
que el limpiador mejore este problema. Se enfatizó que la limpieza siempre ha sido de un alto 
estándar, pero ahora ha disminuido. El Sr. Gerry Northfold añade que no se están limpiando las 
terrazas, al menos en el Bloque 3. El Sr. Andy Watkiss responde que está comprobando esto con 
Admiburgos. 
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7. Protocolo de terraza 
 
Se colocaron nuevos candados y códigos debido a robos, daños y otros problemas que ocurrieron 
en las terrazas. Se decidió que el código solo podría darse a los propietarios. 
 
Si un contratista necesita acceso a la terraza, el propietario o el personal de seguridad deberán 
acompañarlo. 
 
En cuanto a los inquilinos, si necesitan tender la ropa, pueden ponerla en su terraza en un tendedero 
que no sea más alto que la pared de la terraza. La estética no se ve afectada por esto, y hay muchos 
residentes que no usan el tendedero de la terraza. Sin embargo, hay que tener en cuenta que no 
podemos controlar si el propietario decide entregar el código al inquilino. Todos acordaron dar el 
código solo a los propietarios y a nadie más. El Sr. Andy Watkiss enviará un boletín con esta 
información. Sólo Admiburgos dará el código a los propietarios y mantendrá un registro de aquellos 
a los que se les haya entregado. 
 

8. Deudores 
 
El Sr. Andy Watkiss explica que Aliseda no está pagando actualmente por lo que están comenzando 
a acumular deuda nuevamente. Sin embargo, esto está siendo abordado por el departamento legal 
para que no lleguen a la Junta General con una deuda elevada, aunque paguen después de ella. 
 
Hay 2 personas nuevas en planes de pago que están pagando; otros 2 que pagan aleatoriamente, y 
otros 2 que ya terminaron de pagar por lo que sus planes de pago han terminado. 
 
Hay 4 nuevos deudores. A veces esto sucede porque los propietarios tienen que ir a sus bancos y 
renovar sus cuentas bancarias. Si no se hace, la cuenta bancaria se congela y los pagos vienen 
devueltos. Los propietarios son notificados y cuando se dan cuenta de que esto ha sucedido, 
generalmente pagan lo pendiente. 
 
Se tomarán medidas legales contra el resto de deudores cuya deuda no pueda recuperarse. 
 
El Sr. Gerry Northfold plantea una pregunta sobre un deudor del informe de deudores del Bloque 3, 
ya que hizo un pago recientemente, pero todavía aparece una deuda en el informe. Esto será 
investigado con el departamento legal de Admiburgos. 
 

9. Comités 
 
Andy Watkiss comenta que algunos presidentes se han unido a algunos comités, pero hay otros 
donde no hay representación de la junta, por lo que pregunta si hay alguien interesado en unirse a 
algún otro comité. El Sr. Kevin Beecher acepta unirse al comité de la página web; la Sra. Lisbeth 
Pentelius desea unirse al comité de ciclo de vida; y el Sr. Gerry Northfold pide unirse al comité de 
estética. Pregunta si es necesario estar en el complejo para ser miembro de un comité, a lo que el 
Sr. Andy Watkiss responde que las reuniones funcionan bien por Microsoft Teams. El Sr. Andy 
Watkiss agradece la voluntad de quienes han solicitado unirse a un comité. 
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10. Fiesta 
 
Debido a la situación actual, la fiesta no se puede realizar. El Sr. Andy Watkiss propone utilizar la 
partida del presupuesto inicialmente destinada a la fiesta, para mejorar la zona de juegos infantiles. 
Admiburgos ya lo ha investigado y está esperando el presupuesto. La idea sería poner una instalación 
con escalera y tobogán. Esta propuesta fue realizada por un propietario. No hay objeciones al 
respecto. Además, el Sr. Andy Watkiss solicita que, si alguien tiene más propuestas, las puede 
plantear en la próxima reunión. 
 

11. Ruegos y preguntas 
 

 El Sr. Matthew Belcher presenta una propuesta para las plantas que iban a ser reemplazadas 
en el lado sur de La Isla porque están muriéndose. En lugar de hacer esto, propone usar 
gravilla decorativa y pequeñas rocas, similares a las macetas de tierra. Esto ahorraría costes 
por consumo de agua y reduciría la necesidad de mantenimiento. Los costes se pueden 
investigar. Otra opción podría ser colocar gravilla sobre la tierra. En cualquier caso, el Sr. 
Matthew Belcher explica que esto necesitará más investigación para poder llegar a una 
conclusión. 

 La Sra. Jenny Jamieson comenta un problema con los gatos en La Isla, que son más frecuentes 
recientemente. El Sr. Andy Watkiss explica que actualmente tenemos 4 gatos registrados 
para La Isla, pero lo investigará en profundidad. 

 La Sra. Lisbeth Pentelius solicita una actualización sobre los perros del Bloque 1. El Sr. Andy 
Watkiss responde que probablemente se hayan ido, ya que habríamos recibido quejas en 
esta época del año, pero no se han recibido. Sin embargo, lo comprobará en septiembre 
cuando esté en el complejo. 

 El Sr. Gerry Northfold comenta que los excrementos de las aves son un problema ya que no 
se limpian adecuadamente y además vuelven a aparecer en poco tiempo. El Sr. Andy Watkiss 
explica que existe una posibilidad que se está estudiando, y consiste en una máquina 
limpiadora con agua a alta presión, que permitirá a los limpiadores retirar los excrementos 
de las aves de una forma más efectiva. Si esta opción sale adelante, podría incluirse en el 
presupuesto. 

 El Sr. Michael Webb pregunta por los peces muertos en el lago. El Sr. Andy Watkiss responde 
que es una cuestión de población, por lo que, si hay demasiados, algunos de ellos morirán 
por falta de oxígeno. También se comenta si se pueden retirar algunos peces. El Sr. Andy 
Watkiss responde que preguntó esto el año pasado y un experto en problemas ambientales 
le avisó de que, si hacemos eso, la población incrementaría muy rápidamente. También se le 
avisó de que la población de peces pararía de incrementar una vez que se haya alcanzado la 
capacidad para sustentar vida en el lago, por lo que ya no se reproducirían. 

 
 
Y sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:16 horas, de cuyo contenido doy fe y firmo, 
con el visto bueno del presidente. 
 
 
 
 
 
 

FDO.: SECRETARIO-ADMINISTRADOR                                                                           VºBº EL PRESIDENTE 
 


